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Похоже, руководство ОАО «Камчатскэнерго» порыжело. Демонический дух Анатолия
Чубайса добрался до самых корней их волос, им даже стали сниться рыжие
управленческие сны. Энергетикам прощается любая глупость, потому что у них много
техники, персонала, и они – стратегическая составляющая экономики, осуществляющая
генерацию энергии.      
Переход на платежи (по их требованию) за ГВС и отопление напрямую, минуя
управляющие компании, стал очередной управленческой ошибкой. Как показали итоги
первого месяца работы, сборы в краевой столице упали почти на 30 процентов. Зачем
же было «городить огород»? Более того, расписавшись в своем собственном бессилии в
Усть-Большерецком районе, где энергетики осуществляют сбор денег за ГВС и тепло
напрямую, без посредников, они заявили о своем намерении возложить обязанности по
сбору денег на муниципалитет. Эффективность работы самих энергетиков в этом
направлении составила не более 10 процентов от начисляемых сумм! Но заглянуть на
самое дно их управленческой бездарности нам помогла управляющая компания ООО
«Дом 21 век», где владельцем является ОАО «Камчатскэнерго». В газету попало
любопытное письмо от жителей дома № 19 на улице Циолковского, где они пишут, что
столкнулись: «…с отсутствием информативности о полученных и размещенных суммах
денежных средств, предназначенных на управление дома, непониманием формирования
тарифов на оплату коммунальных услуг, расцветающей плесенью на стенах внутри
квартиры, падающей шпаклевки на голову из-за протечки крыши, боязнью прохода к
подъезду из-за нависающих ледяных глыб с крыши дома, «непередаваемым
благоуханием», идущим из подвалов домов, да что там... просто с грубостью персонала».
Те, кто скажет, что это рядовое явление, будет прав. 
Но интересно другое. ОАО «Камчатскэнерго, наша энергетическая прима-балерина,
являясь хозяйкой указанной управляющей компании, регулярно подает на нее в суд, т.е.
судится сама с собой и, разумеется, постоянно суд выигрывает. В этих неуклюжих па нет
ничего виртуозного – обыкновенное мошенничество. В течение чуть более одного года (с
января 2012 года по март 2013) ОАО «Камчатскэнерго» выиграло само у себя 26
арбитражных судов на сумму около 110 миллионов рублей! Как могла возникнуть 
подобная задолженность при условии, что директор управляющей компании был и
является ставленником ОАО «Камчатскэнерго»?!
Для сомневающихся ниже мы приводим судебную статистику.
Обратите внимание, что на все судебные заседания ответчик не являлся, но все акты
бухгалтерских сверок регулярно подписывал в пользу ОАО «Камчатскэнерго».
Питаю сильное подозрение, что юрист энергетиков имеет свой процент от выигранных
сумм и мог вступить в банальный сговор с директором управляющей компании и другими
должностными энергетическими лицами. Учитывая сложившуюся «адвокатскую»
практику, речь может идти о двадцати-тридцати миллионах рублей. Возможно, мои
предположения не верны. Тогда руководство ОАО «Камчатскэнерго» должно
заявляться на конкурс кретинизма. Уверен, они выйдут победителями.

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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